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保護者の皆様方には、文書配

付とＰＴＡ総会で説明させてい

ただきましたが、今回改めて本

年度の学校評価結果を左の通り

お知らせします。

保護者評価の全体平均 3.4p
でした。過去５年間の経年比較

をしてみると最も高い評価結果

で、大変嬉しく感じております。

特に本年度は「２情報の公開と

発信」、「３家庭や地域との連

携協力」、「６道徳・心の教育

の充実」、「14安全と事故防止」、
「15施設・設備の安全管理」「16
環境の整理・美化」の６項目に

おいて 3.5 ｐ以上の高評価をい
ただきました。

ただ、３ｐ以上の好評価です

が、「７あいさつの励行」「９

協力・協働」「10 規範意識」に
ついては３者の評価に多少ずれ

がありました。より高みを目指

し、生徒会とも連携を図り、工

夫改善していきます。

最後になりますが、アンケー

トへのご協力ありがとうござい

ました。今後ともご理解とご協

力をよろしくお願いします。

【学校教育目標】
心身ともに健やかで確かな学力を身につけた活

力ある生徒の育成～よい習慣を持った生徒に～

【育成を目指す資質・能力】
○自ら考え、取り組む力

○やり通す・学び続ける力 ○協働できる力
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今年度の学校評価の結果をお知らせします！

地域とともにある学校づくり推進フォーラム２／３(土)

地域と学校の協働活動が進んでいる新和

小中学校運営協議会の実践発表を行いまし
た。森教頭など４人で役割分担しながら２

０分程度説明しました。参観者の声で「学

校運営協議会と地域学校協働活動の一体的
な推進そのもので

あり、よき実践例

と思えた。」など

大変好評を得た取
組内容でした。

第３回新和小中学校運営協議会２／８(木)

今回この協議会で、はじめて本校の生徒

会役員が行事等の取組紹介を行いました。
委員の皆様から「はじめて発表を聞いたけ

れども、大変良かった。」とお褒めの言葉

をいただきました。本年度も会長の石本文
人様をはじめ１４人

の委員の皆様に深く

感謝を申し上げま

す。１年間本当にお
世話になりました。



～３月行事予定～ ＊変更になる場合もあります

５日（火）：公立後期選抜入試
６日（水）：公立後期選抜入試
７日（木）：卒業式準備・練習
８日（金）：卒業式準備・予行

３年生修了式
１０日（日）：第３３回卒業証書授与式
１１日（月）：振替休業日（３月１０日分）
１２日（火）：３年生指定休業日~２２日
１３日（水）：☆公立高校合格者発表
１５日（金）：世界遺産学（１年生）
２０日（水）：春分の日
２２日（金）：１・２年生修了式
２５日（月）：学年末休業日～２９日
２６日（火）：退任式

２年生 立志式を行いました！第１部２／２(金) 第２部２／１６（金）
第１部 第１部 第２部

前半の校 後半は、 は、授業
長講話で 「座禅」 参観で各
は、「立 を体験し 自の「立
志式の歴 ました。 志」にあ

史」「みんなが成人した後 住職様からねらいや作法を習 わせた作文発表などを行
の日本の未来予想」「夢実 い、貴重な経験となりました。 いました。この立志式の
現への向けて」の話をしま 座禅後は、生徒は清々しい笑 取組が、来年最上級生と
した。成人まであと４年。 顔でした。ご協力いただきま なる２年生の志の具現化
得る権利等を確認し、成人 した明栄寺様には深くお礼を につながることを期待し
までの心と頭の準備を！ 申し上げます。 ています。

天草市「旅する授業キャンパス」１／２９(月)

京都学芸大学の吉

田准教授による「Ａ

Ｉ体験学習」講座を
受 講 し ま し た 。

ChatGPT4.0 の 凄 さ
やＡＩの得意・不得意等を学びました。今

後ＡＩは更に進化し人も共存していく時代
になりますが、「実際に行動・体験する」「多

角的な学び」「気持ちを想像する力」など

の人の強みを日々磨いていきたいですね。

薬物乱用防止教室２／７（水）
天草市保健所眞田

様と学校薬剤師の村

田様に講話をしてい

ただきました。

近年、薬物使用の低
年齢化が社会問題となっており、ＳＮＳに

よる勧誘、過剰摂取のオーバードーズ等様

々な危険性について説明をしていただきま
した。また、身近なケシの花にも危険な種

類があり、生徒も大変驚いていました。

新入生保護者説明会２／９（金）
１１月９日の第１回体験入学以来丁度３

か月ぶりに第２回説明会を実施しました。

天草教育事務所の岡崎指導主事から、「Ｓ
ＮＳ等を安全安心に利用するために保護者

ができること」の講話や校長挨拶、蓮田教

務より「教育課程」、松本生徒指導主事よ

り「生徒心得」の説明を行いました。２か
月後の４月９日が入学式であり、大変楽し

みにしております。また、保護者の皆様お

忙しい中ご参加ありがとうございました。

授業参観・PTA 総会・学年懇談会２／１６(金)

第２回ＰＴＡ総会を実施いたしました。

ＰＴＡ会員の皆様に、今年度の事業報告
や予算執行の中間報告、次年度のＰＴＡ

本部役員候補の承認等を行っていただき

ました。また、本年度の小田ＰＴＡ会長

様をはじめ本部役員の皆様、各委員の皆
様には、ＰＴＡ活動への運営等大変お世

話になりました。承認いただいた次年度

の本部役員の皆様、そして各委員の皆様

には来年度も引き続きどうぞよろしくお
願いいたします。

以下に新旧役員の皆様をご紹介します。

R5年度役員 R6年度役員

会 長 小田 裕喜様 川端 勇喜様

副会長 浪床 靖史様 浦中 伸 様

副会長 浦田理恵子様 藤本 みか様

副会長 浦中あかね様 木戸 正光様

副会長 川本 望美様 米田 美紀様
(母親代表)

書 記 新木 健一様 岩本 順次様


